

## La Grande-Motte

# Participer à l'aventure et devenir sauveteur sur les plages cet été

La mairie et l'association Montpellier Sauvetage s'unissent pour former les futurs sauveteurs en mer pour la saison été 2024 dans la cité balnéaire. Pour devenir sauveteur en mer, c'est très simple : il suffit de passer le Brevet national de sauvetage et de secourisme (BNSSA). Deux entraînements hebdomadaires sont prévus en soirée en piscine du 8 janvier au 31 mai 2024. Cela se passe en deux groupes, au choix et en fonction des places disponibles.

### Deux équipes

Pour le 1<sup>er</sup> groupe, les séances auront lieu les mardis de 20 h 15 à 21 h 45 à la piscine Jean-Vives de Montpellier et les vendredis, de 20 h 30 à 21 h 45 à la piscine Amphitrite de Saint-Jean-de-Védas. Pour le 2<sup>er</sup> groupe, cela se passera les lundis de 20 h 30 à 22 h et les jeudis, de 18 h 30 à 20 h à la piscine Poséidon de

Couronterra. Ensuite, les jeunes vont suivre les PSE1 et PSE2 (Premiers secours en équipe niveau 1 et 2) du 12 au 22 février 2024.

### Un coup de pouce financier sous conditions

La dernière étape est le passage du permis bateau. Plusieurs sessions entre janvier et mai 2024 sont au programme, les dates seront connues très prochainement. Les frais s'élèvent à 272 € plus 78€ de timbre fiscal. Exceptionnellement, Montpellier Sauvetage offre le BNSSA d'un montant de 315 €. Le PSE1 de 230 € reste à la charge des participants.

En revanche, en s'engageant sur une dizaine de postes de secours, pendant les matchs du Montpellier Handball ou du Montpellier Hérault Sport Club, entre février et fin mai 2024, le PSE2 sera également financé



Les entraînements se font en partie en conditions réelles.

par Montpellier Sauvetage d'une valeur de 200 €. Un pack sauveteur complet revient donc à moins de 600 € au lieu de 1 118 €. Pour bénéficier d'un tel tarif, il faut réussir les examens et accepter un poste de BNSSA sur les plages de la cité des pyramides pour l'été 2024. Dernière

condition : il est juste nécessaire d'avoir 17 ans le jour de l'examen BNSSA qui aura lieu le 31 mai 2024.

> Pour en savoir plus et s'inscrire, contacter le 04 67 27 25 10 ou [contact@montpellsauvetage.fr](mailto:contact@montpellsauvetage.fr).

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 09 80

## Mudaison

### Les sculptures hybrides de Germaine Richier

Le public est venu nombreux samedi 9 décembre, salle polyvalente, pour assister à la soirée organisée par la municipalité, en hommage à la sculptrice Germaine Richier (1902-1959) qui vécut quelques temps dans la commune et où se trouve sa sépulture.

« C'est avec beaucoup de fierté que j'ai autorisé le départ pour les expositions de Paris et de Montpellier, de La Sauterelle, petite », déclarait d'emblée le maire Jean Ortéga. La statue, don de la sculptrice, est installée d'habitude en mairie, elle trône ce soir face au public. Maud Marron-Wojewodzki, conserva-



« La sauterelle, petite ».

trice du patrimoine, responsable des collections modernes et contemporaines du Musée Fabre de Montpellier, a assuré la

conférence intitulée "L'œuvre de Germaine Richier est une initiation aux mystères" écrit par Jean Cassou en 1956.

Ont défilé sur l'écran de belles photos des œuvres de Germaine Richier richement commentées. La conservatrice a expliqué notamment combien l'artiste, élève à l'Ecole des beaux-arts de Montpellier, avait été inspirée par la flore et la faune méditerranéenne sans oublier le lien humain. Elle créa des bustes et portraits d'une grande beauté. Marquée par la guerre, la sculptrice jouait bientôt du déséquilibre des corps, leur imprimant une cer-

taine violence, de la rugosité. Ils semblent pétrifiés, ravagés. Elle déclarait : « Notre époque au fond est pleine de griffes ». Elle travaillait les matières et apposait des fils métalliques comme « une prise en compte de sa sculpture dans l'environnement », détaillait la conférencière. Vient aussi le rapport au sacré avec son Christ d'Assy de terre et de bois qui fit scandale. L'année de sa mort en 1959, Germaine Richier sculpte L'échiquier, grand, comme un résumé de ses œuvres. Un film fort documenté terminait ensuite la soirée.

► Correspondante Midi Libre : 07 80 04 35 18

## Saint-Aunès

### Une lumineuse folie s'est emparée du marché de Noël



La tournée du Père Noël a été entièrement revisitée.

À l'instar de l'an passé, le marché de Noël s'est tenu dans la salle polyvalente de Saint-Aunès, attirant les 9 et 10 décembre des chalands désireux d'ajouter dans la houle du Père Noël de petits cadeaux glanés tout au long de leurs déambulations. Parmi les artisans présents, des créateurs de bijoux, des décorations maison pour le sapin de Noël, des peintures, des peluches et de succulentes confitures venues de l'Ardèche !

À l'extérieur, un manège a divertit les plus jeunes, un point restauration, une machine à neige pour

plonger plus facilement dans la magie de Noël et bien plus encore... Après la déambulation de moutons l'an passé, qui en avait surpris plus d'un, l'exposition de combis et coccinelles, toutes couvertes de guirlandes, a été le point marquant de l'édition 2023. Deux parades ont permis aux Saints-Aunésois d'en profiter plus largement.

À noter que des enfants de Saint-Aunès ont réalisé des objets de décoration à partir d'éléments recyclés. Des récompenses ont salué leur créativité.

► Correspondant Midi Libre : 06 58 81 40 02

## Mauguio-Carnon

### Éclat de générosité sous le soleil pour les Restos du cœur

Coluche aurait adoré cette 29<sup>e</sup> édition des Restos du cœur : un temps exceptionnel et un soleil éblouissant étaient au rendez-vous. Dimanche 10 décembre, la municipalité de Pérols, l'Avergne (Association des Pérollois pour la vie, don du sang) et tous les partenaires avaient organisé sur la plage de Carnon Ouest cette fête pour récolter des dons au profit des Restos du cœur.

La mairie de Mauguio Carnon avait rendu les parkings gratuits pour le public. L'Union nationale des parachutistes était présente

et 19 d'entre eux étaient venus de toute la France pour planer et atterrir sous les applaudissements d'une foule immense massée derrière les barrières. 240 nageurs, après un échauffement en musique, se sont lancés dans une mer à 12 °C avec euphorie. Après une grande ronde main dans la main et bien fraîche, toute cette foule s'est ruée avec les spectateurs dans les stands des associations afin de se rassasier de saucisses, de frites, de crêpes, de boissons et pique-niquer sur le sable.

► Correspondante Midi Libre : 07 87 20 73 52



Les plus courageux se sont lancés dans une mer à 12 °C.

## Lansargues

### L'École taurine met en avant le parcours de ses stagiaires

L'École taurine lansarguoise a tenu son assemblée générale le 8 décembre à 18 h 30 au Centre social, en présence du maire et d'élus, d'un public venu nombreux, témoignant de la bonne santé de l'association.

Le président Michel Martin a remercié la municipalité, les manadiers pour leurs conseils lors des entraînements des stagiaires, les clubs taurins et directeurs d'arènes qui ont accueilli les jeunes stagiaires, les bénévoles, les ardésoises et surtout aux éducateurs qui ont fait de cette saison, une saison réussie.



Président, trésorière et secrétaire ont livré le bilan lors de l'assemblée générale.

site de quelques stagiaires notamment à Lucas Benzé-gouche qui passe à l'étage supérieur en ligue, à De André de Enzo et Martinez Steven qui, eux, passent en avenir après avoir obtenu de jolis trophées en ligue.

Enfin, des félicitations à d'anciens élèves de l'école taurine ont été adressées à Maxime Taieb pour avoir terminé 7<sup>e</sup> au Trophée de l'avenir passé aux As, à Tristan Castell qui malgré des blessures physiques a réalisé une bonne saison à l'avenir et à Ilan Dammel qui a démontré qu'il avait sa place dans cette catégorie.

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80

## Palavas-les-Flots

### Les Flots enchantés vont se déchaîner dès ce vendredi

C'est demain ! Les "Flots Enchantés" ouvriront officiellement leurs portes ce vendredi 15 décembre avec, à partir de 18 h, une déambulation, une cérémonie pour l'inauguration du village de Noël. Organisés par l'association Los Popinos en partenariat avec les Arts scène lapins, des chars de carnaval et des chants de traditionnels retiendront dans les rues.

Le départ se fera au niveau de la maison de la mer. À 19 h, l'inauguration officielle des Flots Enchantés aura lieu place de l'église Saint-Pierre. Mais ce n'est pas tout ! Ce pré-



Les Flots enchantés sont prêts à recevoir le public.

## EN BREF

### Lansargues

**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CARPILLON.** La société de pêche Le Carpillon lansarguois tiendra son assemblée générale ce vendredi 15 décembre à 18 h 30 au Centre social. Au programme : vente de cartes et calendrier pour la prochaine saison et bilan de la saison écoulée.

**MARCHÉ DE NOËL.** Le service culturel de la mairie de Lansargues organise, ce vendredi 15 décembre sur la place Saint-Jean, un marché de Noël avec des jeux pour enfants qui pourront apercevoir le Père Noël en calèche et de nombreux stands de créateurs pour les grands. Le même jour, aura lieu l'arbre de Noël des enfants avec l'association Au bonheur des tout-petits.

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80